



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 20
26 de mayo de 2023

“Al llegar el día de Pentecostés, estaban todos reunidos en un mismo lugar. De repente vino del cielo un ruido como el de una ráfaga de viento impetuoso, que llenó toda la casa en la que se encontraban. Se les aparecieron unas lenguas como de fuego que se repartieron y se posaron sobre cada uno de ellos; quedaron todos llenos del Espíritu Santo y se pusieron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les concedía expresarse. Había en Jerusalén hombres piadosos, que allí residían, venidos de todas las naciones que hay bajo el cielo”. (Hechos 2,1-4)

“Ven Espíritu de Dios. Para vivir, te necesitamos como el agua: desciende una vez más sobre nosotros y enséñanos la unidad, renueva nuestros corazones y enséñanos a amar como tú nos amas, a perdonar como tú nos perdonas”, lo dijo el Papa Francisco con el fin de no olvidar nuestra filiación con el Todopoderoso en el permanente caminar de nuestras vidas. Vivamos juntos esta experiencia religiosa para dar por concluido nuestra celebración pascual.

Nos encontramos ad portas de la conclusión del primer semestre académico, sin lugar a dudas, cada periodo o ciclo que se ha iniciado está enmarcado por hechos históricos que estamos atravesando donde nosotros hemos aportado algo para el devenir de nuestra construcción histórica de la familia SOLANISTA.

Afirmar que estamos bien, sería una afirmación disfuncional ya que, en una institución académica, siempre se tendrán una constante variación de sentimientos y acciones de las cuales se aplica el silogismo toda causa tiene una consecuencia. Eso es lo que permanentemente se ha experimentado por los miembros del colegio y estamos tratando de entender las consecuencias de acciones que algunos miembros de la comunidad SOLANISTA están realizando, a pesar de los esfuerzos que, como institución se hace, lo único cierto es que se evidencia, en algunos casos, es la falta de acompañamiento en casa o la justificación por parte de las familias frente al comportamiento de las acciones de sus hijos.

La invitación se mantiene, el colegio es un concepto abstracto, ya que existe la frase ¿Y el colegio qué hace? la respuesta siempre será el colegio somos todos; no somos miembros separados somos una comunidad que está en permanente construcción. Por tanto, las quejas y comentarios realizados por parte de los padres de familia, se deben observar en clave de crecimiento; Estoy, como rector, en dirección a colaborar en la solución de los problemas de comportamiento, disciplina o académica de los estudiantes, al igual que dar respuesta a la parte de infraestructura del colegio SAN FRANCISCO SOLANO, con los recursos que este posee.

Ahora bien, teniendo en cuenta que ya estamos cerrando el mes de mayo, los invito a celebrar un acto mariano el 31 de mayo por parte del departamento de evangelización para continuar con la protección de nuestra Señora. Estaremos informando el horario de esta actividad.

La escuela de padres de familia programada para el 27 de mayo, queda aplazada para el 3 de junio a las 9:00 am, esta actividad estará dirigida por la Policía Nacional, la cual será la encargada de clarificar los temas que los padres de familia están permanentemente afirmando que se vive al interior del colegio como lo es el bullying, la pérdida de objetos y la implicación que tienen los padres de familia en el proceso de formación. Con esta sería la tercera asamblea que como institución



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 20
26 de mayo de 2023

estamos en la obligación de realizar. Esperamos su puntual asistencia ya que, con los estudiantes, se han realizado este tipo de conversatorios.

El martes 30 de mayo, según nuestro cronograma, será el día que se dará a los docentes en conmemoración del día del maestro, por parte de la administración del colegio. A partir del 31 de mayo y de acuerdo a las indicaciones que nos informen sobre el impase del corte de gas, el horario de clases volverá a su habitualidad.

Precisamente a partir del 31 de mayo se dará inicio al ciclo de profundizaciones y evaluaciones finales del segundo periodo. Para la comunidad SOLANISTA, las semanas de profundización académica, es una forma de realizar un recorrido por todas las competencias que los estudiantes deben tener del primer semestre para continuar fortaleciendo la parte académica. Una de las oportunidades de este método, es permitir que los estudiantes que presentan rendimiento bajo del segundo periodo, el cual ya fue enviado a sus hogares, pueden optar por las nivelaciones y de no lograrlo deberán realizarlo el 7 de julio en horario habitual en tres partes; taller, sustentación y evaluación. Esta realidad se dará a conocer el próximo 16 de junio en la entrega de informes de II periodo. Sea de paso invitarlos a comprar un plato de lechona para ayudas de la terminación de los baños de la cafetería, el cual se dará entrega próximamente.

Les solicito el favor a los padres de familia, realizar los pagos que adeudan al colegio ya que la inversión que se está haciendo para la mejora de la planta física, hace que debemos responder financieramente a las cuotas que se deben cancelar a la banca y además el pago de la nómina de los docentes y administrativos del colegio. Agradezco su sentido de pertenencia para mantener regulado nuestros compromisos con nuestros acreedores.

Finalmente, invito al festival Gastronómico SOLANISTA, que se llevará a cabo el 30 de julio como marco de la celebración de los 70 años del colegio Franciscano SAN FRANCISCO SOLANO, esperamos la colaboración de todos los miembros con sus aportes culturales de acuerdo a lo conversado con la presidenta del Consejo de Padres de Familia. Agradezco al consejo sus comentarios y sugerencias que hacen permanentemente, para el mejoramiento de la prestación del servicio y estoy en la responsabilidad de mis deberes llevar a cabo dichos comentarios.

Esperando que la Gracia de Pentecostés habite en sus hogares y podamos continuar mejorando nuestro horizonte institucional.

Fraternalmente

Fr Hernando Contreras Narváez Ofm
Rector
rectoria@sansolano.edu.co

